

L E
SPECTATEUR DU NORD.

M A R S 1800.

SUR LA ROCHE DE CORNE.

Cet article appartiendroit plutôt à un journal consacré aux sciences qu'à celui-ci. Mais nous devons savoir gré à l'Auteur de nous avoir donné la préférence. Les vues neuves, répandues dans cet article, le rendent intéressant pour tous les naturalistes de profession et pour tous les amateurs. La manière dont le sujet est traité, le met à la portée de quiconque a des élémens de minéralogie.

Jusqu'à nos jours, la Roche de Corne a été peu connue. L'histoire a célébré les granits d'Egypte et les marbres de Paros. Pline nous dit à peine quelques mots de la Roche de Corne, sous le nom de Basalte. Les modernes eux-mêmes ne semblent pas avoir apprécié toute son importance. On peut considérer cette pierre soit en elle-même, soit dans ses rapports avec les autres productions minérales.

N° 3. 1800.

20